

継続（けいぞく）は力なり

本校に赴任してまず感じたこととして、知恵島小学校の子どもたちの登校時のあいさつのすばらしさであったことはすでにお知らせしたとおりです。ただ、毎日のことですので、赴任から2ヶ月もたてば、あいさつもやや元気がなくなるものです。（私の経験ですが・・・）しかしながら、本校の子どもたちは、今も毎朝元気にあいさつを続けています。当たり前のことではありますが、「当たり前のことがきちんとできること」は、とてもとても大切なことです。

本校の子どもたちには、あいさつをはじめとして、人として「当たり前のことをコツコツと地道に続けていける人」になってほしいと願っています。

「継続（けいぞく）は力なり」という言葉があります。わずかなことでも、続けて行えば成果となってあらわれる、小さな努力も、続けてやれば成功するという意味です。これは私のこれまでの人生の中で培ってきた信念、座右の銘でもあります。ものごとをあきらめず取り組み続けたすえに得られた力は、自分自身をさらに大きく成長させる原動力となります。

知恵島小学校の子どもたちのさらなる成長が楽しみでなりません。

第1回学校運営協議会開催

6月7日〔金〕に今年度の1回目の学校運営協議会を実施しました。今年度学校運営協議会は昨年度に引き続き委員になってくださった知恵島地区の地域の方々6名と本校管理職2名の計8名で構成されています。保護者及び地域の方等の学校運営への参画や支援・協力を促進することにより、学校と保護者及び地域の方等との信頼関係を深め、学校運営の改善や子供たちの健全育成に取り組んでまいります。

当日は、子供たちの教育活動の様子や使節の様子を見ていただくとともに、学校長より今年度の本校学校経営の概要等についてご説明し、ご承認いただきました。また、4月からこれまでの学校運営について、貴重なご意見等を数多くいただくことができました。今後の学校運営に活かしてまいります。委員の皆様大変お世話になりました。

今年度の学校経営の概要につきましては、ホームページのメニュー欄「学校紹介」の「学校経営」に「令和6年度学校経営の概要」として掲載しております。ご確認ください。

市体操発表会にてすばらしい演技を発表！！

本校の生徒たち22名が、6月14日（金）に開催された吉野川市体操発表会に出場しました。ゴールデンウィークあけからの毎日練習の練習で技の質を磨き、本番でもすばらしい演技を披露しました。他校の児童や先生方からも大きな拍手をいただくことができました。演技だけではなく、あいさつ等の発表態度もすばらしく、感心しました。さすが知恵島っ子、立派でした！



五九郎まつりにて五九郎音頭を披露する予定！

6月29日（土）の五九郎まつりにおける五九郎音頭への参加依頼をうけ、本校5・6年生うちの参加希望者約20名が五九郎音頭を披露することとなりました。知恵島婦人会の方々とともに、昨年度の運動会にて5・6年生が披露した五九郎音頭を鴨島駅前通りにて踊ります。予定時刻は、午後5時30分です。五九郎まつりにお越しの際は、ぜひ応援よろしくお願いたします。

ホームページにおいても日々の教育活動の様子を掲載してまいります。ぜひご覧ください。